
VERBALE CONSIGLIO D’INTERCLASSE  PLESSO “A. MANZONI” 

 

Il giorno 14 maggio 2020 alle ore 18 si riunisce in videoconferenza il consiglio d’interclasse 

del plesso “A. Manzoni” per discutere il seguente ordine del giorno: 
 

1 - CONCLUSIONE DELL’ANNO SCOLASTICO 

2 - ADOZIONE LIBRI DI TESTO 

3- VARIE ED EVENTUALI 

 

Sono presenti i rappresentanti dei genitori: 

 
1A Antonini Cristina 

1B Monzo Fausta 

2A Giunta Stefania 

2B Riboldi Federica 

3A Sesta Emanuela 

4A Terraneo Liliana 
4B Citterio Annalisa 

5A Allievi Rosanna 

5B Carli Luigi. 

 

Sono presenti anche gli insegnanti del plesso, ad eccezione dell’insegnante Borgonovo 

Monica che partecipa ad un corso d’aggiornamento. 
 

Presiede la riunione la Dirigente Scolastica dott.sa Emilia Ferrari. 

Funge da segreteria l’ins. Rivolta Monica 

 

Si procede alla discussione del primo punto all’odg 

 

1- La Dirigente informa che, ad oggi, non sono pervenute dal Ministero informazioni o 
direttive precise in merito alla conclusione dell’anno scolastico (esami terza media), alla 

valutazione e all’adozione dei libri di testo, per i quali viene quindi mantenuta la scadenza 

del 20 maggio. 

Per quanto riguarda gli esami di terza media si ipotizza una probabile discussione/colloquio 

come unica forma di espletamento delle prove d’esame. 

 
DIDATTICA A DISTANZA (DAD): la Dirigente riferisce che sulla didattica a distanza si è 

proceduto in maniera graduale, anche in base alle disposizioni sulla chiusura delle scuole 

arrivate di volta in volta, determinando un primo periodo d’incertezza.  All’inizio 

l’orientamento era quello di ripassare gli argomenti svolti, poi col protrarsi della chiusura, i 

docenti si sono attivati rapidamente per continuare, in maniera più mirata ed efficace, ad 

affrontare argomenti nuovi. 

In un primo momento ci si è rivolti alla ditta Spaggiari, che però non è riuscita a rispondere 
in modo adeguato alle nostre richieste per l’attivazione di aule virtuali. Perciò si è preferito 

scegliere la piattaforma WESCHOOL consigliata dal Ministero e di facile utilizzo. 

Gli insegnanti si sono adoperati per attivare al meglio la DAD. A tal fine la Dirigente 

ringrazia sia i docenti sia i genitori per l’impegno e le energie profuse in questa situazione 

d’emergenza che potrebbe protrarsi anche a settembre. 

Alcuni interventi sottolineano che, grazie all’ impegno di tutti, famiglie e docenti, 
l’esperienza delle lezioni LIVE è stata un successo. Ha consentito agli alunni, anche ai più 

piccoli, di mantenere rapporti con insegnanti e compagni, facendoli sentire ancora parte di 

un gruppo. 

Si è anche sottolineato come, a volte, sia stato difficile riuscire a mantenere i contatti con 

alcune famiglie e, di conseguenza, evitare di creare divari fra gli alunni della classe, sia per 

l’aspetto della socializzazione sia per l’aspetto didattico. 



 

VALUTAZIONE: in assenza di direttive precise del Ministero, nel prossimo Collegio Docenti, 

gli insegnanti si confronteranno su una probabile griglia di valutazione diversa da quella 

utilizzata nel primo quadrimestre e che dovrà tener conto della DAD. Per quanto riguarda i 
voti, l’Istituto si adeguerà alle disposizioni ministeriali. 

 

DISPOSITIVI: il ministero ha stanziato fondi per la DAD. Al nostro Istituto sono pervenuti 

circa € 6000 che hanno coperto una parte del fabbisogno. I fondi sono serviti per l’acquisto 

di ventisei TABLET dotati di sim per la connessione internet. Si è optato per l’acquisto di 

tablet perché più facilmente reperibili, meno costosi, più intuitivi e facili da usare. 
È stata svolta un’indagine preliminare per accertare il numero dei dispositivi necessari, 
prima con gli insegnanti, poi con i genitori. 
Successivamente sono stati stabiliti dei criteri per l’assegnazione dei dispositivi: 

 

- difficoltà economiche delle famiglie, 

- presenza di più alunni nella stessa famiglia che utilizzano lo stesso device, 

- alunni delle classi terminali. 
 

I tempi di consegna si sono prolungati poiché i dispositivi, ordinati prima di Pasqua, sono 

stati consegnati alla scuola oltre il tempo previsto. Si è poi proceduto a farli settare da un 

tecnico e si è tuttora in attesa della consegna delle sim da parte di TIM.  

La consegna dei dispositivi sarà affidata alla protezione civile che provvederà a farli 

pervenire alle famiglie alle quali è stato proposto un contratto in comodato d’uso.  
I tablet dovranno essere utilizzati solo dai bambini a scopo didattico e restituiti, in buono 

stato, entro il 30 giugno. 

Anche l’associazione “Mille Respiri per Bergamo e Monza Brianza” si è offerta di distribuire 

alcuni computer rigenerati alle famiglie in difficoltà. L’ associazione si occuperà 

direttamente della loro distribuzione, in comodato d’uso. Attualmente siamo in lista 

d’attesa. 

Se a settembre si riprenderà nuovamente con la didattica a didattica a distanza, i 
dispositivi verranno ridistribuiti in modo più tempestivo ed eventualmente si è ipotizzato di 

utilizzare il “contributo volontario” dei genitori per l’acquisto di altri dispositivi. 

Il materiale acquistato resterà comunque a disposizione anche per la didattica in presenza. 

 

RIPRESA: I protocolli di sicurezza diramati dai vari DPCM non tengono conto della 

specificità dell’ambiente scuola. È stato fatto un adattamento dall’ RSPP (responsabile 
sicurezza esterno), ma dovrà essere riformulato quando perverranno direttive specifiche 

dal Ministero. 

 

PROGETTI: molti dei progetti programmati sono stati realizzati parzialmente o 

completamente annullati.  Per quanto riguarda il progetto psicomotricità, a carico dei 

genitori, dovranno essere pagate solo le lezioni effettivamente svolte. 

 
USCITE DIDATTICHE: la maggior parte delle uscite didattiche sono state annullate in tempi 

utili. In alcuni casi non era stato fatto alcun versamento, in altri è stato offerto un voucher 

utilizzabile dalla stessa classe o da un’altra classe, anche con modalità diverse, nel corso 

dell’anno scolastico 2020/2021. 

Il progetto “Opera Domani” (classi II e IV) è stato posticipato a i mesi di ottobre/novembre, 

sempre che potranno essere garantite le condizioni di sicurezza. 
Le classi seconde indicativamente effettueranno la gita a Gropparello, prevista per maggio, 

il prossimo anno scolastico. 

 

 

 

 



 

 

Si procede alla discussione del secondo punto all’odg. 

 
2 – Vista l’emergenza e i limiti nelle consultazioni dei testi online le insegnanti interessate 

all’adozione dei nuovi libri di testo decidono per l’anno scolastico 2020/2021 di 

riconfermare i libri già in uso nelle attuali classi quarte e prime. 

 

Ambito disciplinare Classi Titolo del testo Casa 

editrice 

RELIGIONE future I e 
IV 

“LA GIOIA DI INCONTRARSI PLUS” Lisciani 

TUTTI future I “LE AVVENTURE DI LEO” Raffaello 

LETTURA futura IV “L’ OFFICINA DEI LINGUAGGI ”              Raffaello 

SUSSIDIARIO futura IV “L’ OFFICINA DELLE DISCIPLINE” Raffaello 

INGLESE futura IV “I LIKE ENGLISH”  Giunti 

 

Per quanto riguarda il testo di INGLESE le insegnanti di classe quinta non riconfermano il 

libro in adozione quest’anno nelle classi prime, ma propongono ”New Treetops Gold”. 

 
Le adozioni vengono approvate all’unanimità. 

 

Esaurita la trattazione dei punti all’ordine del giorno, la riunione si conclude alle ore 20. 

 

 

LA SEGRETRARIA        IL PRESIDENTE 

 
F.to Monica Rivolta        F.to Emilia Ferrari 

                                  

 

 

 


